



立議第 2415 号  
平成 29 年 3 月 30 日

立川市長 清水 庄平 殿

立川市議会議員 伊藤 幸 秀



### 文書質問書の送付について

平成 29 年 3 月 28 日付で、日本共産党の若木早苗議員より、立川市議会基本条例第 11 条の規定に基づく文書質問書が提出されましたので、下記のとおり送付します。

なお、本件については平成 29 年 4 月 13 日までに文書にて、議長あて回答をされたい。

### 記

#### 1 質問項目及び内容

平成 29 年 3 月 14 日に、横田基地への CV22 オスプレイの配備が最長で 3 年遅れるという報道がありました。市の見解と対応について質問します。

- ① 今回も報道が先行しましたが、その事についてのどのような見解でしょうか
- ② 近隣の住民に現況や現状を説明すべきと考えますが、お答えください
- ③ 改めて配備撤回を要請すべきと考えるがどうでしょうか
- ④ 延期の理由が分からないままに、MV22 オスプレイが頻回に飛来をしており、やめさせるべきと考えますが、見解をお答えください
- ⑤ 北関東防衛局だけでなく、米国大統領あてに「延期の原因を明らかにするよう」直接要請すべきと考えますがいかがでしょうか
- ⑥ 横田基地周辺市町基地対策連絡会の要請に対して、回答はあったのでしょうか。回答が来ていれば、どのような回答だったのかお答えください
- ⑦ 横田基地周辺市町基地対策連絡会の要請はホームページに載せるべきと考えますがいかがでしょうか

## 2 質問の趣旨及び理由

これまで、私は横田基地へのオスプレイ配備は撤回を要求すべきと指摘をしてきました。3月14日に、「配備が最長3年延長になった」という報道がありました。延長になった理由は明確になっていないにも関わらず、横田基地にMV22オスプレイが頻回に飛来をしている事にも周辺住民から不安の声が聞かれます。納得のできる事ではありません。

報道があった際は議会中であり、質問をする事が出来ませんでしたので、市の対応について文書で質問します。